
離島區議會 
文件 IDC 11/2017 號 

 
有關要求港鐵在東涌站增設闊閘機及電梯的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 現時東涌站的闊閘機數目不足，不時出現嬰兒

車等候入閘的情況。另外，於繁忙時間，站內的電

梯系統亦未能即時疏導月台的大量乘客，加上不少

旅客攜帶行李或嬰兒車，導致月台十分擠塞。 
 
 現向香港鐵路有限公司(港鐵)提出以下提問： 
 

1. 請提供東涌站平均每日及在繁忙時段的出

閘及入閘人流數字。港鐵會否採取特別措施

應付日益增加的人流？ 
 
2. 由於東涌站 A 出口的人流較多，港鐵會否

考慮於 A 出口附近增設闊閘機以疏導

人流？ 
 
3. 港鐵曾承諾未來會開放密封的樓梯位置。本

人要求港鐵重新審視東涌站的人流情況，盡

早增設電梯，並提供相關的落實時間

表。   ” 
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